

Laporan Kegiatan DDS/Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 12, 2024 - 16:28



Laporan Kegiatan DDS/Patroli Dialogis Polsek Ciemas Polres Sukabumi

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Ciemas, Polsek Ciemas yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibenda, Bripda Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan patroli dialogis di Desa Cibenda, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Senin, 12 Agustus 2024, mulai pukul 12.00 WIB

hingga selesai.

Kegiatan ini dimulai dengan dialog bersama pihak kecamatan untuk berbagi informasi serta menerima masukan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut adalah beberapa poin penting yang disampaikan selama kegiatan:

Informasi Kontak Penting

Disampaikan nomor kontak Hotline/WA layanan informasi dan pengaduan kepolisian baik di tingkat Polres, Polsek, maupun Bhabinkamtibmas. Hal ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat dalam melaporkan berbagai kejadian dan mendapatkan bantuan kepolisian secara cepat.

Himbauan Harkamtibmas

Mengingat pentingnya menjaga keamanan, dihimbau agar Desa Cibenda selalu dalam keadaan kondusif. Disarankan agar warga aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan) serta menghindari penyakit masyarakat.

Pencegahan Kriminalitas

Warga diingatkan untuk waspada terhadap potensi kejadian pencurian kendaraan bermotor dan tindakan kriminal lainnya. Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.

Pengawasan Terhadap Remaja

Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak mereka yang sering nongkrong di luar rumah pada pukul 22.00 WIB sudah berada di rumah. Hal ini penting untuk menghindari mereka menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran atau tindakan kriminal lainnya.

Sinergitas Polsek dan Kecamatan

Ditekankan pentingnya sinergi antara Polsek dan pihak kecamatan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kolaborasi ini diharapkan dapat memaksimalkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat. Kegiatan DDS dan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciemas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan warga setempat.

Demikian laporan ini disampaikan, semoga informasi ini bermanfaat dan dapat meningkatkan kesadaran serta partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.